

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

Nouveau bâtiment scolaire : inauguration fixée

La construction du nouveau bâtiment scolaire imérien, sis Collège 7 anciennement Temple 19, touche à sa fin. Appelé à accueillir l'école gardienne le Griffon et trois classes de jardins d'école enfantine, ce complexe prouvera toute son utilité dès la prochaine rentrée scolaire fixée au lundi 15 août 2011. Durant plus d'un mois, ses utilisateurs se familiariseront avec le lieu avant d'être impliqués dans son inauguration. Ce baptême se fera à travers une double manifestation, à savoir une cérémonie officielle programmée vendredi 23 septembre 2011 et une matinée portes ouvertes, destinée à l'ensemble de la population, prévue samedi 24 septembre 2011.

Saint-Imier, le 15 juin 2011
(cm)